
Erfolg dank Regensburg

Beitrag von „ploxis“ vom 15. Juli 2022, 20:14

Hallo

Ich möchte heute etwas sehr erfolgreiches zeigen.

Ich habe in Regensburg eine Rippenpfropfung von der Dessau gemacht.

Es bildete sich auch im Frühjahr ein Kindel der nun heute geblüht hat.

Der Kindel ist aber nur 1,0 cm groß.

Nochmals danke an Bernhard Armbruster für die tollen jusbertii ohne die das Ergebniss wohl 
nicht möglich gewesen wäre.

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/14166-erfolg-dank-
regensburg/&postID=120730#post120730
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